



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



Marchan en Chilpancingo y CDMX

Siguen protestas por los 43 a días de aniversario



CASO AYOTZINAPA
10 AÑOS DE INCERTIDUMBRE

Por Jorge Butrón
y Ulises Soriano

Estudiantes de la Normal Rural Isidro Burgos de Ayotzinapa, Guerrero, bloquearon la Autopista del Sol este miércoles por la tarde como parte de sus movilizaciones a 10 años de la desaparición de los 43 normalistas el 26 de septiembre de 2014.

En la zona del Parador del Marqués, los normalistas cantaron consignas tras cuatro horas de manifestación, lo que afectó a decenas de usuarios que quedaron varados en la autopista.

Los estudiantes llegaron en al menos 20 camiones que tomaron desde la capital del estado y, tras la protesta, se reportaron pintas sobre edificios públicos.

En Chilpancingo, Guerrero, más de dos mil personas marcharon como parte de sus actividades que tendrán su punto máximo en la mega marcha de este 26 de septiembre en la Ciudad de México.

La manifestación comenzó poco después de mediodía en el monumento a Nicolás Bravo y, al llegar a la zona de la autopista, cerraron y comenzaron a realizar su mitin, en el que criticaron la labor del Gobierno federal y la falta de respuesta a sus peticiones de búsqueda.

En la movilización participaron algunos de los padres de los estudiantes normalistas desaparecidos en 2014, quienes

ALREDEDOR de dos mil personas bloquean la Autopista del Sol y exigen esclarecer el caso de los normalistas; en Ciudad Universitaria de la UNAM se unen a la jornada por Ayotzinapa

con pancartas e imágenes de sus hijos exigieron justicia.

Más temprano, alumnos de la Universidad Nacional Autónoma de México arroparon a los de la Normal Raúl Isidro Burgos de Ayotzinapa, ante la exigencia de la presentación con vida de los 43 normalistas desaparecidos.

En el marco del inicio de la jornada por los 10 años de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, estudiantes de la máxima casa de estudios realizaron una caminata por distintas facultades de Ciudad Universitaria (CU) para exigir que el caso sea esclarecido.

"¡Porque vivos se los llevaron, vivos los queremos!", fue de las principales consignas entonadas por las juventudes que se dieron cita en la Facultad de Ciencias, donde partió el contingente encabezado por dos padres de los normalistas desaparecidos.

Con el pase de lista del 1 al 43, un grupo de no más de 80 alumnos acompañaron a los seis estudiantes de la Normal Rural de Ayotzinapa, Raúl Isidro Burgos, por los pasillos de la Facultad de Ingeniería, Economía, pasando por las Islas de Ciudad Universitaria, hasta

llegar a Filosofía y Letras.

Frente a 43 pupitres con los rostros de los estudiantes desaparecidos, los estudiantes de Ayotzinapa clamaron justicia por "nuestras camaradas desaparecidas".

Asimismo, hicieron conciencia a las juventudes reunidas para unirse al contingente que partirá del Ángel de la Independencia al Zócalo de la Ciudad de México el próximo 26 de septiembre, fecha en que se conmemoran 10 años de la desaparición.

Uno de los padres de los normalistas desaparecidos criticó la inacción del Gobierno actual y de los anteriores de no dar celeridad al caso Ayotzinapa. "Trabajaron más los expertos argentinos que las propias autoridades mexicanas", aseguró.

La movilización de hoy será de igual manera en Chilpancingo, Guerrero, pues los padres ofrecerán una ofrenda floral al estudiante Yanqui Kothan Gómez Peralta, quien, a pesar de que no fue uno de los 43 normalistas, sí murió a manos de policías municipales. De esta manera, se espera que las protestas comiencen a subir de tono al paso de los días hasta llegar a la Ciudad de México.

EL DATO

EL GOBIERNO de Guerrero iniciará una campaña masiva para la búsqueda y localización de los 43.



ESTUDIANTES Normalistas de Ayotzinapa, ayer durante el bloqueo de la Autopista del Sol.